

BZ-Talk zum Wetter

Hobbymeteorologe zu Gast

SCHWÖRSTADT (BZ). Der Hobbymeteorologe Helmut Kohler gibt am Mittwoch, 7. Juli, 19 Uhr, beim digitalen BZ-Talk Einblicke ins Wettergeschehen des Monats Juni, der teilweise so schwülwarm war, dass Gewitter wie das Amen in der Kirche auf der Tagesordnung standen. Wo war es am Hochrhein am wärmsten und kältesten, wo zeigte sich die Sonne länger und wo gab es den meisten Niederschlag? Diesen Fragen widmet sich Kohler, der auch dem SWR als „Wetterfrosch“ das Wetter meldet, mit Leidenschaft. Mit zwei eigenen Wetterstationen zeichnet er seit 1997 das Wetter in Schwörstadt auf.

Neben der Station des Deutschen Wetterdienstes in Rheinfeldern betreut er vier weitere Stationen. In der Badischen Zeitung blickt er stets auf meteorologische Ereignisse des Vormonats zurück. Rheinfeldens Hitzerekord von 38,5 Grad am 1. August 2020, das Hochwasser am Osenberg im November 2017 oder Sahara-staub statt Schneeflocken im Winter 2018 – Kohler hatte es auf dem Schirm.



Hier führt der Weg zum Talk:

[badische-zeitung.de/bz-talk](https://www.badische-zeitung.de/bz-talk)